

TEMOIGNAGE PELERINAGE OBERBRONN

8 et 9 MARS 2014



Le pèlerinage du mois de mars à Oberbronn fut une étape importante dans ma vie au sein de la Fraternité Saint Sauveur.

En effet, j'ai fait mes premières Promesses en novembre 2013, mais je ne m'étais jamais sentie aussi proche de Mère Alphonse Marie.

Bien sûr avec mes frères et sœurs de l'Aube, j'ai étudié la vie de Mère Alphonse, mais participer dans son Alsace natale à la marche vers Niederbronn, écouter la conférence de Sœur Marie Louise Haegeli m'a sensibilisée et j'ai été comme éclairée par son parcours de vie.

Et puis, peut être que le témoignage que j'ai fait avec Claudine Ruffinoni dans la Chapelle de la Maison Saint Joseph m'a aussi permis de réaliser la chemin parcouru dans ma vie.

Chaque étape de notre vie nous révèle bien des surprises que l'on ne soupçonnerait pas et ce dimanche, j'ai eu l'impression de me rapprocher de Mère Alphonse-Marie.

Pour moi, Oberbronn et Niederbronn sont toujours des lieux de paix qui me permettent de me ressourcer.

Yvonne ALIPS
Fraternité St Sauveur de Champagne
20-05-2014